F-47-7

市川市立大洲中学校 第1学年 学年便り 3月号 2022,2,28

早的记忆后、卷为3月です物

期末テストが終わって、生徒達は一息ついているところだろうと思います。テストは終わりましたが、授業はまだまだ続きます。そして3月に学習する範囲は、2年生での最初のテスト範囲に入ってきますので、引き続き真剣に授業を受けることが大切な時期です。



早いことに令和3年度も最後の一ヶ月となりました。4月に真新しい制服を着て、入学してきたことが、つい昨日のことのようですが、入学してから11ヶ月もの月日が流れました。3月は別れの季節です。依然としてコロナ禍中にあり、残念ながら1・2年生は卒業式に出席することはできません。本当なら卒業式で先輩方の背中を見ながら、中学校2年生へ向けて、先輩になる気持ちの準備をしていく期間です。式に出られなくても、生徒たちにはお世話になった先輩方の姿を思い出し、その姿を目標に学校生活を過ごせるよう指導していきたいと思います。

また、3月は生活を見直し、先輩になるための準備の一ヶ月でもあります。各ご家庭でも、中学校 2 年生の良いスタートが切れるよう、生活の見直しについてお気づきの点を声掛けいただけると幸いです。

学年の籍的《《川月報教大会存行》目記 1

≪球技大会スローガン≫

心を燃やして戦え~ボールは投げてもルールは投げだすな~

3月16日(水)に球技大会の開催を予定しています。男子はサッカー、女子はドッジボールを行います。体育委員中心に企画・運営を行っていきます。球技大会スローガンも体育委員で決定し、「心を燃やして戦え〜ボールは投げてもルールは投げだすな〜」となりました。このスローガンには、「情熱を持って一生懸命競技に取り組み、ルールを守って球技大会を楽しんでほし

い。」という体育委員の思いが込められています。

学年全員で、この思いに応え、協力して取り組んでほしいと思います。1学年最後の学年行事になりますので、クラスの団結力を発揮し、熱い戦いが繰り広げられることを期待しています。

また、2年生へ進級すると間もなく体育祭の準備・練習に入ります。まずは、 この球技大会を成功させて、新年度の体育祭へとつなげていきたいです。

3年生亡別れの時。予算金。率算式へ向けて

先月号でもお知らせしましたが、予餞会へ向けてダンス動画作りを行いました。各クラス5班に分かれ、動画撮影を行いました。どの班もダンスリーダーを中心に一生懸命ダンスを考え、練習に取り組み、素晴らしい動画が完成しました。編集作業は、各クラスの有志で行われました。

また、卒業式へ向けての装飾準備を行っています。卒業式に参加できない分、教室装飾の準備を分担して行います。また、装飾係が細かい切り絵やお花づくりに取り組んでくれています。

できることは限られていますが、3年生へ感謝の思いが伝わり、気持ちよく卒業していくことができるよう、心を込めた取り組みにしていきたいと思います。



保護者会のお知らせ

3月22日(月)の14時から、体育館にて1学年保護者会を行います。今年度最後の保護者会となります。詳細につきましては、またご案内をします。

3月の予定 最終下校 18:00

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定		
ı	火	火 561234	16	水	水 2345 球技大会		
2	水	水 654321	17	木	木 12346 給食最終日		
3	木		18	金	火 15 水 6		
4	金	金 652134	19	土			
5	土		20	日			
6	日		21	月	春分の日		
7	月		22	火	水 23 年保護者会 4:00~		
8	火	木 2345+卒業式準備	23	水	水 456		
9	水	卒業証書授与式(年生特別欠席)	24	木	木 +大掃除		
10	木	火 1234 木 6	25	金	修了式 離任式		
11	金						
12	土		学年末休業				
13	日		(3月26日~4月6日)				
14	月	職員会議					
15	火	火 23456					